
   

 

 

 

 

O21 
Le féminin des adjectifs 

 

Tu sais que tu connais ta leçon lorsque : 

- tu es capable de reconnaître les adjectifs féminins, 
- tu es capable de mettre un adjectif au féminin. 
 

Pour vérifier que tu as bien compris la leçon, fais cet exercice à l’oral :  

Mets ces adjectifs au féminin. 
joli   sage   entier   intéressant 
 
somptueux  vert   épuisant  pluvieux 
 
meilleur  mou   vieux   bon 
 
fier   doux   personnel  gris 

 

Parfois, l’adjectif féminin 
est très différent. 

 

grand - grande 
rond - ronde 

Presque 
toujours  
 e 

 
 

-ien   ancienne 
-s    grosse 

 
 

Consonne 
double + e 

 
 

Certains 
adjectifs se 

transforment  
 
 

-f   ve : vif  vive 
-x   se : peureux  peureuse 

-x   ce : doux  douce 
-x   sse : roux  rousse 
-et   ette : coquet  coquette 
-et   ète : discret  discrète 
-er   ère : léger  légère 
 
 

 
 

 

Les adjectifs 
terminés par –e 
ne changent pas 

maigre 
timide 

 
 

nouveau  nouvelle 
frais  fraiche  

public  publique 
 


